

Hallo Sportsfreunde - nun hat es uns auch erwischt !

Nachdem man in den letzten Wochen des Öfteren von Einbrüchen in Sport- und Vereinsheimen lesen konnte, war es nun auch bei uns so weit.

In der Nacht von Samstag auf Sonntag knackten Unbekannte die rückwärtige Tür der Gaststätte (Lagerraum) und verschafften sich durch gewaltsame Öffnung weiterer Türen im Gebäude Zugang zu diversen Räumen. An der massiven Tür des Geschäftszimmers bissen sich die Täter allerdings die Zähne aus und mussten aufgeben, diese Tür ist allerdings zusammen mit einigen weiteren Türen total beschädigt worden.

Nach Besichtigung und Schadensaufnahme zusammen mit der Polizei scheinen es die Täter allerdings ausschließlich auf Geld abgesehen zu haben, wonach sie allerdings vergeblich suchten.

Ralf Gieseke, 1. Vorsitzender SGA